

つながるころろ ちからをあわせ はじけるえがお しあわせいっぱい



つちはし

あき けはい ようやく秋の気配が・・・

かわさきしりつつちはししょうがっこうこうちよう よしの あきこ
川崎市立土橋小学校校長 吉野 晶子

お彼岸が過ぎ、9月の終わりが近づくにつれ、秋の涼しさが感じられるようになってきました。日中の最高気温が30度を下回る予報も増え、ようやく過ごしやすい日々を迎えています。この夏休み明けは、本当に猛暑続きでした。その間には、気温の上昇により屋外での活動を制限せざるを得ない日もありました。私が学生の頃は10月1日から「衣替え」となり、制服は冬服着用の規則がありました。今の天候を考えるとまだまだ半袖で過ごしたい日々も多く、冬服を着るのは難しいと感じてしまいます。日本には四季があり、その季節ごとの美しさや愉しみがありません。しかし、ここ数年は不安定な天候とともに極端な寒暖を感じる事が多く、春と秋の過ごしやすい季節が短くなっているように思います。このままいくと、いずれは夏と冬の「二季」となってしまうのではないかと心配になってしまいます。

10月を迎え、11日(金)は前期終業式、16日(水)に後期始業式が行われます。令和6年度の折り返しです。昨年度から前期の「のびゆくすがた」には所見の記入がなくなりましたので、前期終業式の日には、子供たち一人一人と担任が前期の学習や学校生活について丁寧に話をしながら、通知表「のびゆくすがた」を手渡します。保護者の皆様とは、先日行われた個人面談にてお子様の前期の様子についてお話をさせていただきました。ぜひ後期を迎えるにあたり、各ご家庭にてお子様と情報共有をしていただき、後期の目標づくりや学校生活について話し合う機会を設けていただけたらと思います。

さて、今年度の運動会は11月9日(土)に実施します。11月10日(日)に選挙が行われる可能性が出てきた関係で、11月9日(土)が雨天の場合は11月11日(月)以降の順延ということになりました。延期の方法が例年と変わりますのでよろしくお願いいたします。詳しくは後日学校から配付されます運動会についてのお便りをご覧ください。子供たちは、運動会に向けて今週からタイム計測が始まります。土橋小学校の校庭は大部分が天然芝のため、ラインカーを使うパウダーによるライン引きができません。そのため、運動会の準備期間になると、天然芝用のペンキでラインを引きます。他校から異動してきた教職員は初めての経験でとてもびっくりしています。運動会後は、芝が刈られることでラインがなくなる仕組みになっています。私も着任した際には驚きましたが、なるほどと感じたのを思い出します。

最後になりますが、令和6年度をこうして折り返すことができますのも、日頃からの保護者や地域の皆様のおかげだと心より感謝いたします。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。